



## 35. Stapelholmer Rundbrief April 2016

### **Regionaltag in Friedrichstadt – Der Förderverein ist dabei!**

Auch in diesem Jahr ist der Förderverein beim Regionaltag am 1. Mai in Friedrichstadt präsent. Der Verein stellt den Bausatz eines Bauernhauses zur Verfügung, Kinder und Jugendliche können mit dem Zusammenbau des Hauses den Titel eines „Stapelholmer Baumeisters“ erwerben. Dazu werden Filme von der Reeternte und vom Decken eines Reetdachs gezeigt. Die Besucher können außerdem der Handweberin Imke Henze bei der Ausübung dieses alten Handwerks zuschauen. Für die Standbetreuung werden noch freiwillige Helfer gesucht. Informationen unter 04883-905572.

### **Natur erleben in Stapelholm**

Wer einmal einen lauschigen Frühlingmorgen auf der Eider erleben möchte, hat dazu am 1. Mai ab 6 Uhr Gelegenheit. Unter der Leitung von Hans-Gerhard Dierks wird in einem 12-er Kanadier nach Haubentauchern, Eisvögeln und anderen Vögeln Ausschau gehalten. Anmeldung unter 04883-512. Der Förderverein engagiert sich in Zusammenarbeit mit den örtlichen Naturschutzvereinen auch für bedrohte Tierarten wie Fischotter, Fledermaus, Schwalbe und Aal.

### **Interesse an den Arbeitskreisen des Fördervereins?**

Der Arbeitskreis Museum beschäftigt sich mit dem Aufbau eines Stapelholmer Landschaftsmuseums. Regelmäßig am Dienstag treffen sich engagierte Vereinsmitglieder, um volkskundliche Geräte und Einrichtungsgegenstände zu sammeln, zu archivieren und auszustellen. Der Arbeitskreis Regionalentwicklung und Baupflege trifft sich 14-tägig am Montag. Er hat sich zum Ziel gesetzt, die einzigartige Hauslandschaft in Stapelholm zu erhalten und im Einklang mit dem Stapelholmer Manifest unsere Landschaft zukunftssicher zu machen. Informationen dazu gibt es im Internet-Auftritt des Vereins unter [landschaft-stapelholm.de](http://landschaft-stapelholm.de). Beide Arbeitskreise sind offen für neue Interessenten.

### **Neuer Fotowettbewerb für den Stapelholm-Kalender**

Der Stapelholm-Kalender 2017 ist zurzeit im Druck. Aus über 50 Einsendungen wurden von einer Jury des Fördervereins die schönsten Motive ausgewählt. Der Fotokalender kann ab Anfang Mai für 10 Euro im örtlichen Handel oder direkt beim Förderverein erworben werden.

Auch im Folgejahr soll es wieder ein Fotokalender geben. Dazu ruft der Förderverein einen neuen Fotowettbewerb aus. Dieses Mal soll der Schwerpunkt bei den Menschen in Stapelholm, ihren Tätigkeiten und ihrem Umfeld liegen. Die Teilnahmebedingungen sind im Internet zu finden.